



IDN/ANTARA

## KUNJUNGAN MENTERI KKP DI INDRAMAYU

Menteri Kelautan dan Perikanan (KKP) Sakti Wahyu Trenggono (tengah) berbicara dengan warga saat meninjau pelaksanaan vaksinasi bagi nelayan di tempat pelelangan ikan Misaya Mina, Eretan Wetan, Kandanghaur, Indramayu, Jawa Barat, Senin (9/8). Selain melakukan peninjauan vaksinasi, Menteri KKP juga memberikan bantuan sembako bagi nelayan yang terdampak Pandemi COVID-19.

# Pernikahan Batal Karena Calon Pengantin Wanita Melarikan Diri

Kepala KUA Rangkasbitung, Jalaludin mengaku, turut prihatin atas kejadian tersebut dan berharap calon pengantin perempuan itu dapat segera pulang ke rumahnya.

**LEBAK (IM)**- Kantor Urusan Agama (KUA) Rangkasbitung menyebut kasus kaburnya seorang pengantin wanita yakni Delila Pia Julian (20) yang berujung dengan batalnya pernikahan baru terjadi kali ini di Kabupaten Lebak, khususnya di wilayah kota Rangkasbitung.

Delila sendiri direncanakan akan menikah dengan calon suaminya yakni Heri warga Kampung Babakan Nampo Seeng, Kelurahan Cijoro Lebak,

Kecamatan Rangkasbitung, Kabupaten Lebak pada Minggu (8/8) kemarin.

Namun acaranya dibatalkan karena Delila menghilang sejak Kamis (5/8). Ia diduga dibawa kabur oleh mantan pacarnya.

"Kalau sebelum-sebelumnya enggak ada. Ini baru kali ini terjadi," kata Kepala KUA Rangkasbitung, Jalaludin saat dihubungi, Senin (9/8).

Ia mengaku, turut prihatin atas kejadian tersebut dan berharap calon pengantin

perempuan itu dapat segera pulang ke rumahnya.

"Agar peristiwa tidak terulang, paling kita begini aja, jadi pernikahan itu ikuti sesuai peraturan pemerintah. Bahwa calon pengantin itu harus dihadirkan baik laki-laki maupun calon perempuan," katanya.

Ia mengaku, dalam menjalankan tugasnya, kadang-kadang di masyarakat masih menemukan pernikahan di mana calon pengantin wanita dan pria tidak dipertemukan secara tatap muka. Calon pengantin wanitanya diupetin di kamar belakang.

"Ada yang beranggapan kalau calon pengantin pria, disatukan dengan calon pengantin wanitanya itu haram katanya. Diharapkan hal itu tidak begitu lagi, sekarang ini

jangan punya anggapan seperti itu karena khawatir terjadi seperti ini lagi," katanya.

Jadi, ketika pas waktu akad itu, calon pengantin laki-laki, dan perempuan harus hadir bersama.

"Karena syaratnya akad nikah itu ada calon pengantin laki-laki dan calon perempuan, ada wali nikah, dua orang saksi dan ijab kabul. Jadi mudah-mudahan kedepannya ini merupakan cambuk, buat mereka sehingga tidak ada lagi, pernikahan pengantin wanitanya diupetin di belakang," katanya.

Ia pun menyebut jika hal seperti itu sendiri sangatlah merepotkan petugas, dan bahkan memperlambat proses ijab kabul.

"Yang merasa pengen di-

lihat wah begitu, usai ijab kabul baru dihadirkan. Malah itu sebetulnya merepotkan petugas juga, seharusnya langsung tanda tangan buku nikah, ini malah menunggu calon pengantin wanita sehingga menghambat pernikahan yang berikutnya," katanya.

Ketika ditanya, apakah buku nikah calon pengantin wanita yang kabur, Kepala KUA Rangkasbitung Jalaludin mengungkapkan, kalau buku nikah sudah jadi dan tinggal ditandatangani pasang pengantin, saksi dan olehnya.

"Buku nikahnya sudah jadi, namun pernikahan batal dilangsungkan hari ini. Mudah-mudahan saja calon pengantin wanitanya segera pulang ke rumah dan tidak terjadi hal tidak diinginkan," katanya. ● pra

## BERSAING JADI YANG TERBAIK SE-BANTEN

# Perpustakaan Banjarnegara Ikuti Lomba Tingkat Provinsi

**CILEGON (IM)**- Mewakili Kota Cilegon, perpustakaan di Kelurahan Banjarnegara ikut bersaing untuk menjadi perpustakaan terbaik se-Banten pada ajang Lomba Perpustakaan Desa/ Kelurahan Tingkat Provinsi Banten Tahun 2021. Kemarin, Jumat (6/8), penilaian perpustakaan pun telah dilaksanakan.

Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah (DPAD) Kota Cilegon, Nur Fatmah menjelaskan, pemenang lomba perpustakaan itu akan mewakili Provinsi Banten di Tingkat Nasional. "Kami, Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah Kota Cilegon berharap Kota Cilegon dapat mewakili Banten di tingkat nasional," ujar Nur Fatmah, Senin (9/8).

Perpustakaan Kelurahan Banjarnegara mewakili Kota Cilegon setelah sebelumnya menjadi juara pertama pada lomba perpustakaan tingkat Kota Cilegon pada 2019.

Kelurahan Banjarnegara mempunyai Perpustakaan Kelurahan yang sudah dimanfaatkan oleh warganya untuk inklusi sosial. "Kegiatan tersebut di antaranya adalah Perpustakaan Ke-

lurahan dikelola dengan memberdayakan Karang Taruna sebagai tempat berkumpul dan berdiskusi serta melakukan kegiatan inklusi sosial," paparnya.

Perpustakaan dijadikan tempat berbagi pengetahuan, keterampilan dengan memanfaatkan literatur di perpustakaan.

"Warga ibu-ibu PKK juga melakukan kegiatan inklusi sosial seperti membuat akrilik, hantaran pernikahan. Selain itu, bapak-bapak warga sekitar juga membuat kerajinan simping dari bambu dengan bahan bacaan dari Perpustakaan Kelurahan," tambah Nur Fatmah.

DPAD berharap dengan adanya partisipasi dalam Lomba Perpustakaan Kelurahan ini, kelurahan lainnya di Kota Cilegon dapat melakukan hal yang sama dengan meningkatkan literasi masyarakat melalui Perpustakaan Kelurahan.

Dimulai dari pengelolaan perpustakaan dan manajemen perpustakaan yang baik, selanjutnya melakukan berbagai program inklusi sosial yang dikolaborasi dengan kegiatan Program Kemasyarakatan di setiap kelurahan. ● pra

# Pendaftar Paskibraka Upacara HUT ke-76 RI di Kota Serang Turun Drastis

**SERANG (IM)**- Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Kota Serang, Yoyo Cahyono mengaku pendaftar pasukan pengibar bendera (Paskibraka) untuk upacara peringatan HUT Kemerdekaan ke-76 RI tahun ini menurun drastis dan sangat sepi peminat.

"Biasanya kalau dalam kondisi normal itu pendaftar bisa mencapai 500 peserta. Namun pada tahun ini utamanya saat pandemi Covid-19 masih melanda, lanjutnya, peserta yang mendaftar menurun hanya sampai 350 dari seluruh sekolah SMA dan SMK yang ada di Kota Serang," ujarnya, Senin (9/8).

"Hal itu mungkin dikarenakan pendaftaran yang kami buka hanya melalui jalur online saja, tidak seperti tahun-tahun sebelumnya," katanya.

Diakui Yoyo, dalam kondisi normal pihaknya selalu melakukan roadshow ke sekolah-sekolah untuk melakukan pembinaan Paskibraka.

Selain itu, pendaftaran untuk

peserta pengibar bendera 17 Agustus juga biasanya dilakukan secara langsung, sehingga banyak peserta yang berminat.

"Tapi sekarang mah karena semuanya dibatasi, pendaftarannya juga online jadi pesertanya juga cuma 350 yang berminat," jelasnya.

Dari jumlah itu, lanjutnya, saat ini sudah ada 54 peserta yang dinyatakan lolos dan akan mengikuti pendidikan dan pelatihan Paskibraka selama 10 hari kedepan. "Nanti peserta ini dibagi menjadi dua group, untuk pengibar dan penerunan. Siapa saja yang masuk dua kategori itu, pelatih nanti yang menentukan," pungkasnya.

Ditambahkan Yoyo, untuk skema pasukan pada upacara HUT RI nanti yakni 17-8-45. 17 itu jumlah pasukannya, 8 diambil dari 8 sekolah sedangkan 45 itu dari pasukan TNI dan Polri. "Untuk upacaranya nanti di lapangan Setda Kota Serang, tidak di alun-alun," tambahnya. ● pra

# Kasus Covid-19 dan BOR di RSUD Tangsel Turun Hingga 25 Persen

**TANGSEL (IM)**- Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat pertumbuhan ekonomi Indonesia melambat 7,07 persen pada kuartal II 2021. Perekonomian tanah air akhirnya lepas dari resesi yang menjerat pada beberapa kuartal terakhir akibat dampak pandemi virus korona atau covid-19. Begitu pun di Tangerang Selatan, tingkat keterisian tempat tidur atau Bed Occupancy Rate (BOR) bagi pasien terinfeksi Covid-19 di Rumah Sakit Umum (RSU) Kota Tangerang Selatan kini telah berkurang turun.

Penurunan itu terjadi seiring dengan adanya penerapan Pembatasan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 4 yang juga diterapkan di wilayah penyangga Ibu Kota Jakarta ini. Humas RSU

Kota Tangsel, Lasdo saat ditemui Senin (9/8) mengatakan hal itu. "Ya memang penggunaan tempat tidur khusus Covid-19 di RSU Tangsel memang menurun," ujar Lasdo di RSU Tangsel.

Penurunan itu, kata dia, terjadi cukup signifikan. Berkisar hingga 20-25 persen. "Kalau bulan lalu semua bed terisi penuh. Saat ini dari 55 tempat tidur yang tersedia sekarang yang kosong 15 tempat tidur, jadi sekitar 25 persen berkurang. Biasanya minggu lalu penuh terus," papar Lasdo.

Lasdo menambahkan, penurunan tingkat keterisian tempat tidur itu bukan hanya terjadi pada ruang isolasi saja. Namun juga terjadi pada tempat tidur di ruang Intensive Care Unit (ICU). "Hari ini terisi 34 tem-

pat tidur dari total 55 tempat tidur. Untuk tempat tidur ICU khusus Covid-19 dari empat tempat tidur, sekarang yang tersedia saat ini terisi dua," imbuhnya.

Selain penurunan tingkat keterisian tempat tidur, Lasdo menyebut bahwa angka kematian akibat Covid-19 juga menurun. "Memang berkurang, tapi bisa jadi seiring berkurangnya pasien, karena pasien yang datang kan enggak bisa kita gambarkan karena kita melihat dari keterpakaian tempat tidur. Angka kematian memang berkurang juga," kata Lasdo.

Kondisi yang kian membaik itu, kata Lasdo, mulai terjadi sejak satu pekan lalu. "Satu minggu terakhir di bulan Juli terasa sudah mulai tidak penuh lagi, tidak mengantre banget lagi," pungkasnya. ● pp

# Jeritan Pengelola Hotel-Restoran di Banten Saat PPKM

**SERANG (IM)**- Pengelola hotel dan restoran di Banten mengaku semakin menderita selama penerapan PPKM Level 3-4. Mereka berharap ada pelonggaran karena sudah ada ratusan restoran yang tutup. "Kita sudah menderita. Ya sudah, kita harus sabar," kata Ketua Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI), Ahmad Sari Alam di Serang, Banten, Senin (9/8). Ratusan hotel yang tutup itu adalah representasi dari seribu lebih restoran yang berdiri di Banten. Paling banyak memang ada di Tangerang Raya. Bahkan, ia pun mengaku menu-

tup dua restaurannya yang ada di Cilegon imbas dari PPKM.

Begitupun sebetulnya yang terjadi dengan perhotelan. Khusus yang di pesisir seperti di Anyer Serang hingga ke Carita di Pandeglang, kondisinya bisa disebut paling parah. Mereka pernah dirugikan karena okupansi rendah imbas tsunami Selat Sunda. Setelah itu, katanya malah datang pandemi Covid-19 dengan aturan pembatasan seperti PPKM Level 4.

"Anyer kasihan, prihatin betul, sama aja. Hotel ada lebih bagus yang untuk karantina, itu masih

oke, yang lain-lain susah," ujarnya.

PHRI sendiri mendukung program vaksinasi yang massif. Jadi, begitu ada kekebalan, restoran dan hotel bisa kembali didatangi pengunjung dengan modal kekebalan tubuh. Makanya, harapannya PPKM Level 3-4 bisa diturunkan saat diumumkan malam nanti. Tapi, meski ada pelonggaran, ia setuju keselamatan juga penting.

"Mudah-mudahan dari level 4 jadi 3 atau 2, kita bisa bergerak mulai. Kalau diperpanjang level 4 kita sudah terpuruk, lebih terpuruk lagi," pungkasnya. ● pra

# Pilkades Kabupaten Serang Ditunda Dua Bulan

**SERANG (IM)**- Penyelenggaraan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) di Kabupaten Serang kembali ditunda. Waktu penundaan dilakukan minimal dua bulan ke depan.

Hal itu disampaikan Sekretaris Daerah (Sekda) Pemkab Serang, Tubagus Entus Mahmud Sahri kepada wartawan di Setda Kabupaten Serang, Senin (9/8).

Entus mengatakan, pihaknya sudah menerima surat dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) yang diterbitkan (Kemendagri) yang diterbitkan hari ini. Isinya, memerintahkan kepada seluruh daerah yang menyelenggarakan Pilkades untuk menunda pelaksanaannya.

Kata Entus, dalam surat itu dijelaskan bahwa Pilkades

ditunda minimal dua bulan ke depan. "Diinstruksikan untuk menunda pelaksanaan Pilkades, paling minimal selama dua bulan," katanya.

Dikatakan Entus, dengan terbitnya surat Kemendagri itu, pihaknya harus mengikutinya. Karena, jika tidak dilaksanakan akan ada sanksi yang diberikan oleh Kemendagri. "Kalau lobi-lobi ke Kemendagri kita sudah, tapi ini sifatnya sudah instruksi," ujarnya.

Dengan demikian, kata Entus, pelaksanaan Pilkades baru bisa digelar paling cepat pada bulan Oktober 2021. "Penundaan ini alasannya karena pandemi Covid-19 yang belum terkendali," pungkasnya. ● pra

# Gubernur: Pertumbuhan Ekonomi Lampung Tertinggi di Sumatera

**BANDAR LAMPUNG (IM)**- Gubernur Lampung, Arinal Djunaidi mengatakan pertumbuhan ekonomi Lampung merupakan yang tertinggi di Sumatera. Ini berdasarkan rilis resmi yang dikeluarkan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Lampung.

"Terungkap bahwa pertumbuhan ekonomi Lampung pada triwulan II-2021 mengalami pertumbuhan sebesar 5,03 persen (year on year/yooy) jika dibandingkan periode yang sama tahun lalu," kata Arinal.

Ia menyebutkan pertumbuhan ekonomi Provinsi Lampung itu menjadi yang tertinggi di antara 10 Provinsi di Sumatera. Hal ini, lanjut dia, merupakan indikasi bahwa program pembangunan yang telah dilaksanakan oleh Pemerintah Provinsi Lampung memberikan dampak positif pada pertumbuhan ekonomi Lampung meski masih dalam masa pandemi Covid-19.

Gubernur Arinal mengungkapkan pertumbuhan ekonomi tersebut merupakan momentum penting untuk terus meningkatkan kinerja lebih keras kepada seluruh komponen Pemerintah Provinsi Lampung yang melaksanakan pembangunan di berbagai sektor.

Dengan daya dukung kekayaan sumber daya alam yang ada di provinsi Lampung, Arinal berharap dapat mempertahankan pertumbuhan ekonomi yang menunjukkan tren positif. "Potensi sumberdaya alam, khususnya di sektor pertanian dan posisi geografis Lampung yang relatif dekat dengan Jakarta dan sekitarnya, sebagai pasar produk sektor pertanian, tentu menjadi pelu-

ang sekaligus tantangan untuk makin memacu kerja keras kita," ujarnya.

Gubernur Arinal berkomitmen untuk mempertahankan dan menjaga pertumbuhan ekonomi melalui penganggaran dalam perubahan APBD Tahun 2021 dan APBD Tahun 2022 serta terus mencari peluang guna meningkatkan pertumbuhan ekonomi melalui pembangunan di berbagai sektor.

Gubernur Arinal menekankan kepada jajarannya, bahwa dengan pertumbuhan ekonomi tertinggi di Sumatera jangan menjadikan daerah ini terlena, masih banyak hal harus terus dibenahi dan ditingkatkan.

Lampung memiliki potensi yang sangat besar ke wilayah, karena Lampung sebagai daerah penghasil komoditas pertanian, perikanan, peternakan dan perkebunan. Lebih jauh dikatakan Gubernur Arinal, bahwa potensi di sektor pertanian di berbagai kabupaten dengan masing-masing kekhususan komoditasnya akan terus dikembangkan.

Misalnya dengan meningkatkan potensi dan mengidentifikasi komoditas apa yang dapat dikembangkan lebih lanjut. Baik dengan cara intensifikasi maupun ekstensifikasi.

"Dengan capaian ini, kita tidak boleh terlena, jangan lalai. Bahkan Pemprov Lampung harus semakin berkerja lebih keras bersama segenap kabupaten dan kota," ujar Arinal.

Untuk itu, ia berharap pertumbuhan ekonomi di Lampung triwulan berikutnya bisa terus tumbuh dengan kerja keras Pemerintah Provinsi Lampung dan dukungan dari semua pihak. ● pra



IDN/ANTARA

## KERAJINAN DAUR ULANG BARANG BEKAS

Perajin menggecat replika cincin kalimaya ukuran raksasa yang terbuat dari barang bekas di Kampung Sukawana, Serang, Banten, Senin (9/8). Perajin yang juga berprofesi sebagai pengepul barang bekas memanfaatkan sebagian limbah logam dan plastik yang terkumpul untuk membuat sejumlah kreasi.

# Pelaku UMKM Konveksi Kehilangan Rp15 Juta Per Hari

**SERANG (IM)**- Pandemi Covid-19 hingga kini belum berakhir, membuat pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di kampung konveksi, Kelurahan Sukadana, Kota Serang, kehilangan pendapatan sekitar Rp15 juta per hari.

Sofyan, salah satu pelaku usaha konveksi mengatakan, dalam kondisi normal ia bisa mendapat order sebesar Rp15 juta perhari untuk pembuatan seragam sekolah. "Itu pendapatan kotor, sebelum dipotong beli bahan, upah karyawan dan operasional," ujarnya, kemarin.

Jika dikalkulasikan pendapatan bersih perhari, tambahnya, dari satu orderan itu bisa mencapai Rp7,5 juta. "Tergantung dari banyaknya orderan yang dipesan," imbuhnya.

Namun di saat Pandemi Covid-19 ini, pendapatan

Sofyan anjlok 100 persen, karena sepi orderan. Bahkan kelima karyawannya terpaksa dirumahkan. "Ya, mau gimana lagi pak, orang orderan sepi. Paling sewaktu-waktu aja ketika ada kerjain," katanya.

Diakui Sofyan, untuk bisa tetap bertahan ditengah pandemi ini, pekerjaan apapun ia lakukan yang berkenaan dengan konveksi. Seperti saat ini, ia sedang mengerjakan orderan seragam dari seorang bos besar seragam di Papua yang sudah menyiapkan bahannya. "Jadi yang masuk ke saya mah cuma dari jasa, semua bahannya dari dia," ucapnya.

Karena yang dihitung hanya jasa, pendapatan yang masuk juga tidak sebesar orderan full berikut bahannya. "Dalam kondisi seperti ini mah lumayan aja, untuk bisa bertahan hidup," pungkasnya. ● pra



IDN/ANTARA

## MURAL WAJAH PRESIDEN INDONESIA

Foto kombo mural wajah Presiden Republik Indonesia di Cipondoh, Kota Tangerang, Banten, Senin (9/8). Mural bertema presiden tersebut dibuat sebagai sarana edukasi bagi masyarakat menjelang perayaan HUT ke-76 RI sekaligus untuk memperingati kawasan tersebut.